



Ratifica S&P categoría de grado de inversión para México

La calificadora indicó que México cuenta con una sólida posición externa y un manejo cauteloso de la política fiscal y monetaria

3 de diciembre de 2020

La calificadora Standard & Poor's ratificó la calificación crediticia de México para deuda en moneda extranjera, con lo que se mantiene en BBB, mientras que en moneda local se ubicó en BBB+-

Con ello, México se mantiene dentro de la categoría de grado de inversión, hecho que fue considerado por la Secretaría de Hacienda como algo benéfico tanto para la inversión extranjera como privada, pues se mantiene la posibilidad de financiamiento en mercados nacionales como internacionales.

De acuerdo con Hacienda, Standard & Poor's manifestó que "México cuenta con una sólida posición externa y un manejo cauteloso de la política fiscal y monetaria".

Hoy [@SPGlobalRatings](#) ratificó la calificación para la deuda mexicana en moneda extranjera en BBB y en moneda local en BBB+. Esto después de que [@FitchRatings](#) también ratificó la suya.

Así, el [@GobiernoMX](#) mantiene el acceso favorable a financiamiento nacional e internacional. pic.twitter.com/iWLCgHQB5a

— Gabriel Yorio (@GabrielYorio) [December 3, 2020](#)

Se subraya que estas medidas han permitido que México tenga un amplio acceso a mercados globales de capital pese a la compleja coyuntura económica actual.

"Prueba de ello son la emisión del primer bono alineado a los Objetivos de Desarrollo Sustentable on una demanda de 6.4 mayor al monto colocado y la reciente operación en los mercados internacionales de refinanciamiento de deuda del Gobierno Federal, la más grande de su historia", indicó la SHCP en un comunicado.

La calificadora indicó que el gobierno mantiene una agenda social, económica y política ambiciosa, pese a la pandemia, sin que se deje de priorizar la estabilidad macroeconómica y financiera.

S&P indica que México ha cuenta con un historial de políticas macroeconómicas "prudentes" que han dado pie a mantener la confianza de los inversionistas. No obstante, apunta que un factor clave para fortalecer el crecimiento es mediante una inversión privada más robusta